



新型コロナウイルス 感染状況は高止まり

42日間の夏休みが終了し、9月1日(木)から学校が再開しました。全国の新型コロナウイルス感染症新規感染者数は、お盆明け以降の増加傾向から再び減少に転じていますが、全国的に高い感染レベルが継続しており、いまだ高止まり傾向の地域が見られます。本校における新型コロナウイルス感染症のPCR陽性反応及び濃厚接触者となり登校を控えた生徒は、9月1日の時点で全学年を通じて6名。全て家庭内感染との報告を受けています。また、3年ぶりに行動制限のない中での夏休みでしたが、大きな事件・事故の報告はなく、充実した夏休みを過ごしてくれたことと思います。保護者、地域の皆様におかれましては、子供たちの生活を見守っていただき心から感謝申し上げます。皆様のおかげで、順調に9月からの教育活動を開始することができました。

さて、9月は行事が盛りだくさんです。まず、9日(金)、10日(土)の1泊2日で第1学年の宿泊学習が長野県軽井沢少年自然の家で実施されます。寝食を共にすることを通して集団生活を学び、今以上に生徒の連帯感が高まることを期待しています。また、10日(土)は土曜授業日となり、2・3年生は登校日となります。

次に、13日(火)は第2回オープンキャンパスです。今回は、第一小と本郷小の6年生が、二中で部活体験を行います。二中学生先輩の腕の見せ所です。そして、20日(火)～22日(木)の3日間は定期考査となります。3年生にとっては高校進学へ向けた貴重なテストとなるので、気を引き締めて取り組んでください。1・2年生も前回のテストの反省を生かし、早い段階から準備を進めて下さい。さらに、テスト明けの一週間後には、第54回中野区総合体育大会連合陸上競技大会が駒沢公園陸上競技場で3年振りに開催されます。出場選手は各学年から選抜され、トラック種目(100m・200m・400m・800m・1500m・100mH・110mH・4×100R)、フィールド種目(走り幅跳び・走り高跳び・砲丸投げ)の全種目にエントリーしています。今から結果が楽しみです。保護者の観戦については制限を設けませんので、ご都合が付けば是非応援に来て下さい。9:50開会式、10:20から1・2年女子100Hが始まります。詳細な日程については後日、実施要項を配布しHPにもUPいたします。

連合陸上の翌日、28日(水)～30日(金)は、第3学年の修学旅行です。行き先は京都・奈良方面。目的は「最上級生としての意識をもち、責任ある行動をし、3年間の行事の集大成としてふさわしい行事を自分達で作る」目的達成のためのスローガンは「キズナアイ」～We are legend～となっています。第3学年の生徒たちは、本校への入学式から新型コロナウイルス感染症蔓延の影響を受け、様々な行事が延期や中止となってきました。目的にもある3年間の集大成として、最高の感動を分かち合える修学旅行になることを心から願っています。

こうして9月の行事予定を見ると、教師も生徒も後ろを振り返る暇などなく、日々が過ぎていきそうな様子が見えます。目的に向かって突き進むことのできる生徒はいいのですが、そのスピード感について行けず立ち止まってしまう生徒、また、夏休み明け、新たに学校が始まったことで、自分自身の進路の問題や、家庭の問題、あるいは友人関係など不安や悩みを抱える生徒がいることを私たちは忘れてはいけません。奇しくもコロナ禍において、児童生徒の自殺者数が大きく増加しています。不安や悩みを抱える子供たちの傾向として、次のような行動が態度に現れるといわれています。

- | | |
|---|-------------------------------------|
| <input type="radio"/> これまで関心のあった事柄に対して興味を失う | <input type="radio"/> 成績が急に落ちる |
| <input type="radio"/> 注意が集中できなくなる | <input type="radio"/> 身だしなみを気にしなくなる |
| <input type="radio"/> 健康管理や自己管理がおろそかになる | |
| <input type="radio"/> 不眠、食欲不振、体重減少などの様々な身体の不調を訴える | |

保護者、地域の皆様におかれましては、こうした子供の態度に現れる微妙なサインに注意を払い、子供たちの不安や悩みの声に耳を傾けて適切に受け止めていただくとともに、学校、家庭、地域、警察や医療機関などの関係機関等で緊密な連携体制を築いていけるよう、改めてご理解とご協力をお願いいたします。

生徒の皆さん、誰にでも悩みや不安はあります。悩みを一人で抱え込まず、家族、先生、SC、周りの友達、誰にでもいいので悩みを話してみてください。必ずあなたの見方になってくれる人がいます。また、もし、あなたの周りに元気がない友達がいたら、積極的に声をかけて、信頼できる大人につないで下さい。お願いします。